

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA #746

Lanzamiento del programa "Somos Agro Huertas"

En las instalaciones del colegio Nieves Cortés Picón, la Secretaría de Agricultura de Girón hizo el lanzamiento del programa 'Somos Agro Huertas', que busca rescatar y promover el uso de las plantas medicinales, dejando de lado el uso de químicos y fármacos.

Esta iniciativa creada por la dependencia de la Administración Municipal pronto llegará a las diferentes veredas del municipio para ser socializada con la comunidad. Así mismo; se entregará a quienes estén interesados, las semillas para iniciar el proceso de huertas en las fincas.

Mauricio Álvarez, Secretario de Agricultura indicó que "Esta iniciativa nace de la necesidad de promover en las personas el uso de otras alternativas, unas naturales para sanar diferentes dolencias, ya que hoy en día todos recurren a los fármacos incluso auto medicándose"

¡Girón se transforma!.

29 de mayo de 2018